

La banque AXA a annoncé mardi qu'elle n'autoriserait plus les prêts libellés en devise étrangère en Hongrie à compter du 16 juillet. Elle anticipe ainsi un des points du programme économique de la FIDESZ qui préconise d'interdire ce type de prêts aux taux bien plus avantageux que ceux contractés dans la devise nationale hongroise, mais qui font peser de gros risques aux créditeurs en cas de forte dépréciation du Forint, comme cela s'est produit ces derniers mois. Environ un million et demi de Hongrois ont contracté ces dernières années un crédit en devises étrangères, en cours de remboursement, la plupart en Francs suisses. AXA a fait savoir qu'elle rétablirait la possibilité d'emprunter en devise étrangère dès que la situation économique sera stabilisée et si la législation le permet encore.

**Article lié :**

[Un coup de pouce pour les créditeurs en devises étrangères](#)